

# WNI

## Babinsa Kemtuk Gresi Himbau Warga Ikut Berpartisipasi Jaga Kamtibmas Di Kampung

Dony Numberi - [PAPUA.WNI.OR.ID](http://PAPUA.WNI.OR.ID)

Jun 20, 2024 - 11:04



Sentani - Tugas pokok Babinsa di wilayah binaan melaksanakan pembinaan teritorial (Binter) dan menjalin keakraban dengan warga masyarakat binaan. Salah satunya dengan melakukan komunikasi sosial dalam menciptakan interaksi

serta kekompakan antara Babinsa dengan warga masyarakat binaan.

Hal ini dilakukan Babinsa Koramil 1701-14/Kemtuk Gresi Sertu Bohri Rahman dalam menjalin rasa keakraban serta kebersamaan yang baik dengan warga masyarakat Kampung Demitim, Distrik Kemtuk Gresi, Kab. Jayapura, Selasa (19/06/2024).

Dalam kegiatan Komsosnya Babinsa Sertu Bohri mengatakan, bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan situasi di wilayah Binaan. Dengan adanya interaksi komunikasi Babinsa dengan warga dan Ormas akan dapat mempererat hubungan TNI dan Rakyat.

"Kami berharap warga masyarakat senantiasa saling menjaga dan peduli dengan situasi yang berkembang serta saling membantu satu sama lain. Keamanan kampung bukan tugas Babinsa dan Bhabinkamtibmas saja, melainkan tugas kita bersama," jelasnya.

Upaya menjaga keamanan lingkungan sangatlah penting untuk dilakukan. Meskipun pemerintah telah menjamin keamanan setiap warga masyarakat. Bahwa sistem keamanan kampung melibatkan segenap warga masyarakat dan pihak keamanan yang bertugas untuk memelihara ketertiban dan keamanan.

"Untuk meningkatkan keamanan lingkungan kampung, sangat penting memiliki sistem pengawasan keamanan yang efektif. Hal ini dapat dilakukan dengan melibatkan warga dalam kegiatan pengawasan keamanan," imbuhnya.

Maka dari itu kita semua harus berpartisipasi mendukung terciptanya keamanan lingkungan untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya tindak kejahatan yang terjadi sewaktu-waktu, Serta mendorong rasa solidaritas dan kebersamaan antar warga masyarakat. Sehingga membantu pemerintah kampung dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah, tutup Babinsa. (Redaksi Papua).